

Antrag Nr. 09-O-25-0016
FDP-Fraktion

Betreff:

Mehrgenerationenhaus im Gebäude der ehemaligen Kaserne am Philippsring (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten der Schaffung eines Mehrgenerationenhauses am Philippsring bestehen.

Das Gebäude der ehemaligen Kaserne am Philippsring bietet sich durch die zentrale Lage für die Einrichtung eines Mehrgenerationenhauses geradezu an.

In unmittelbarer Nähe der Neubausiedlung Philippshof sowie der neuen Wohnbebauung auf dem Linde-Areal könnte in einem Mehrgenerationenhaus auf die Bedürfnisse der Generationen und auch auf den Bedarf vor Ort eingegangen werden.

Die Größe des Gebäudes bietet zu dem noch zusätzlichen Raum zur Unterbringung von Kindertages- oder Betreuungsstätten, Jugendtreffs, Ateliers für Künstler, Kulturcafes, Seniorenbegegnungstreffe, Vereins- oder Musikräumen etc.

Da derartige Einrichtungen finanziell von Bund, Land und ggf. auch aus dem europäischen Sozialfonds gefördert werden, sollte ein Erwerb geprüft werden.

Mainz-Kastel, 19.01.2009

Jutta Deusser-Bettin